
本报 1 1 月 3 日讯

(记者 刘遥 )为改善小区

治安状况，破解小区停车

难的局面，兰山区苹果园

小区计划在小区内安装 13

个摄像头，并拓宽道路，增

设车位。

3 日下午，记者来到位

于商城路与启阳路交会处的

苹果园小区。几名工人正在

小区道路两侧铺水泥，他们

身后已有三四栋居民楼旁施

工完毕，用方砖挡在刚铺完

的水泥路面边。

一位自称姓王的物业工

作人员告诉记者，这次施工

的原因有三。一是个别居民

楼前的方砖已经破碎，拆除

主道两侧路沿石上的方砖来

修补。二是物业将在小区内

安装 13 个摄像头，而主道

两侧的行道树枝叶繁茂会遮
挡监控设备，“不是‘杀

树’，只是剪掉多余的枝

干。”该工作人员说，“还

有就是小区车越来越多，停

不开了，把路沿石拆了还能

拓宽路面，业主停车的空间
也就腾出来了。”

这名工作人员告诉记
者，“这 13 个摄像头将覆盖

小区全部十三栋楼，而拆

除路沿石和铺路的费用，

都不用居民出钱，两三天

内就能完工。”
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王先生(131*****657)：

蒙山大道和涑河桥交会处有

一个井盖，已经丢失好多天

了，因为正处于道路拐弯的

地方，十分危险，尤其是晚上

光线不好的时候。希望有关

部门能尽快给配一个。

网友恒心：每天上下班

高峰期在临沂市第一实验小

学和第二实验小学附近，都

是堵塞得一塌糊涂，连自行

车都不能顺利通行。建议交

通部门在上下班高峰时期加

强值班和巡逻，最好能限制

汽车掉头和乱道，这样能减

轻堵塞的程度。

张先生(139*****100)：家

住蒙山大道的台北新城，因为

是最高层，房屋一遇到下雨就

漏水，这种情况已经好几个月

了，但是给物业说了以后一直

没有回音，希望物业能赶紧来

给我修一下房子。

陈先生(138*****981)：

在通达路与北园路交会处的

东南角，路上有一个长方形

的坑，正好在慢车道上，如果

自行车走到这个地方，尤其

是晚上，很容易被绊倒，十分

危险，希望能修补一下。

张女士 152*****250：

我一直在站前小区租房子

住，去供电所缴纳电费时，他

们告诉我说以后电费不再收

取现金，而是开非现金缴费

业务。我的房子快到期了，很

担心以后换房子业务能不能

跟着走？

张帆 整理

加了三道锁

新买电动车还是丢了
杨庄小区居民：物业没有保安和监控，治安让人忧

本报 11 月 3 日讯 (记者
崔洪英)“新买的电动车，上了三

道锁，还是丢了。” 3 日，家住

杨庄小区的徐女士丢车后心疼地

说。经查询，该小区物业既没有

保安巡逻，又没有摄像头，在房
管局也没有备案，“这样的治安

环境怎么让居民放心呢！”徐女
士说。

3 日早上八点半左右，徐女士

下楼准备骑电动车去上班，结果

发现车不见了，地上残留着被撬

的锁的碎片，她意识到车被偷了。

徐女士说电动车刚买了三个月，2

日晚上，她将车放在自家楼下，上

了三道锁，没想到还是被偷了。据

小区其他居民反映，小区内经常

发生丢电动车、电瓶的事情。

随后徐女士报了案，九曲派
出所人员到现场做了记录，并表

示如果小区有摄像头，破案的可

能性比较大。

于是徐女士到小区物业询

问，物业工作人员说小区里一个

摄像头也没有，只有大门口安装

了一个但一直未启用。“我也从未

见到小区内有保安巡逻。”徐女士

说。之后记者拨打临沂市房产和

住房保障局，物业管理科的工作

人员说此小区物业没有备案。

加快

施工
3 日下午，记者在

付屯东区看到，施工人

员正在对小区暖气主管

网进行改造。据现场施

工人员介绍，距离供暖

的时间越来越近，施工

人员会加紧改造步伐，

争取让住户早日实现供

暖。

记者 吴慧 摄


